
令和元年度親子バス遠足アンケート

☆時期について　良い　29　　　悪い　0　　　その他　　2

　理由

　・暑くもなく寒くもない・平日仕事休めず行けない・下の子のバースデー参観と

　かぶると厳しい・気候がちょうど良かった・寒くもなく、暑くもなく丁度よい時期

　だと思う

☆行先について　良い　27　　悪い　1　　その他・無回答　　3　　

　理由

　・園周辺じゃない・混雑してない所が良い・毎年決めておくか、1年ごとに動物園

　or水族館など恒例にする・悪いというか1時間半、往復3時間座っていなければいけ

　ないのなら近場でいい所はたくさんある・親と一緒にバスに乗って出かけるという

　特別な感じが、子どもにはとても嬉しいようで、一年に一度はあっても良いと思う

　・子どもたちが楽しそうだった・バスで遠方ワクワクして楽しめた

　今回のは今回ので楽しめたが、現地での時間が短く感じたので、もう少し近場でも

　良かったかな、という印象・もう少し近い場所でお金のかからないところが良い

　です(お土産とか買わなくてもすむ様な)・大型バスに1時間位、ちょうど良いと思う

☆親子遠足について　必要　　27　　特に必要ない　　1　　中間・無回答　　3　　

　理由

　・親も子も楽しめる・参加できないと子供に言われてしまう・できれば年長だけ

　でもいいかも・親が行けない差別がでるのは子供にとってもよくないので、でも

　親子行事も必要かなと思い、どちらとも言えない・子どもがとても楽しみにして

　いる、ただ年長のみで年少、年中は必要ないと思う、上の子、下の子を見るのは

　大変だった、最後の親子での思い出作りとして、年長のみでよいと思う

　・親子での大切な時間だと思う・子供が楽しんでいたので、いつも下の子も一緒の

　お出かけになるので、母子2人で行けたのが嬉しかった様です・必要かどうか分かり

　ませんが、子供達が喜んでいるのであれば必要なのかも・親子だけではなく、子供

　がいつも遊んでいるお友達や仲良くしている様子も見れて良い行事！

その他自由記述欄

・今回は水族館という事で親子共々楽しめた、子供もずっと楽しみにしていたので

　晴れて良かった！ありがとうございました・親子の時間が楽しめた、ありがとう

　ございました、帰りのバスでおやつタイムがあると交流が増えていいなと思った

・行き場所については、もう少し早めに決定して欲しい、異年齢での行動ではなく、

　同年齢での遠足でも良いと思う(行き先が異なる場合など)子供達の行きたい所の中

　から選ぶのは良いと思う・遠足に参加させていただきありがとうございました

　遠足の目的が何なのかな、と率直に思った、水族館で楽しい思い出はできたが、

　正直、保育園の行事としては遠足というジャンルとは違うのかな、という印象



　混んでいたこともあり、また公共の場で静かに、という要素もあり、あまりのび

　のびとゆっくりできなかった、以前白山神社のハイキングのような遠足があったと

　思うが、そちらの方が子どもとのコミュニケーションもとれたし、遠足という趣旨　

　に沿っていたと思う、せっかくの遠足なら歩きたいな～なんて昔くさいが思う

　また遠足だけは、クラス別(年齢別)でもいいのでは？とも思う、体力や興味、発達

　段階に合わせた遠足でも良いのでは？・部屋ごとのバスではなく学年ごとでバスに

　乗るようにしてほしい、部屋ごとでは友達がどこにいるかもわからず会うことも

　できずでつまらなかった、遠足くらいは学年ごとの行動にして下さい、今年は

　日の出町をめぐる遠足じゃなくて本当によかった・長男とふたりきりで遊ぶ事が　

　無くなっていたのでいい機会になった、子供のわくわくする顔、楽しそうな顔を

　沢山みることができ、私も元気をもらう事ができた、また参加したい

・バスレクレーションがもう少しやって欲しかった・バスでのひと時も水族館での

　時間もとっても楽しかった、ありがとうございました・子どもたちが行き先を

　決める…というものだったが、その時期が遅すぎる、手紙も毎回遅い、話し合いの

　過程の写真も説明もない、結局一か所になった、なんなんだろうという感じ

　保育者の言葉づかいが非常に残念、悪ノリで子どもと関わる保育者がいる、本当に

　子どもの育ち…考えているのかな…？やすひろさん、現場見えてますか？残念な

　一日、こんな保育園にいるんだ…と思ってしまった、改善求めます

・最初はクラス毎に違う場所に行くということだったが、ひかりがバラバラにならず

　同じ場所に行けたのはよかった、私自身は水族館でよかったが、子どもは観るだけ

　(受け身)だったので少しおもしろくなかったよう、サイエンスドームや公園など　

　体験できたり、体を動かせた方が本人は満足したのかもしれない、子ども会議は

　おもしろいと思った・行先が決まってないのに5000円を払って下さいはちょっと

　よくないと思う、仕事もあるので今回は下の子のB.D参観もあり、行き先不明だっ

　たので子供のみ参加させた所、沢山の親子参加になったようで、帰宅後上の子が

　大泣きした、私も行き先不明の時、他のママやパパにもきいてみて参加者少なそう

　だったので、B.D参観を優先にしてしまったので(シフトも1ヶ月前には出さないと

　なので)後悔した、こんなに泣くとは思わなかったので心苦しかった、ママ達と話す

　には、昭和記念公園でもあきる台公園でも、本当近場でもいいし、クラス別々じゃ

　なく、全クラス皆で楽しい時間を作ってあげるのはこっちサイドだね！と話し合っ

　ている、非常に残念だった・毎年毎年違う形だが、それも楽しみで良いなと思う

・親子遠足の必要性については基本的にはあったほうが良いとは思うが、参加でき

　ない保護者の方もいると思うので必ずしも必要ではないと思う

・保育園や家庭状況により行き先によっては行ける、行けないあると思う、また

　行き先の分からないものにお金は払えない、特に両親で行くと金額も大きいので

　2人揃って行くか大分迷った、全体的に全てにおいてお知らせが遅くて困っている

・3番目の妹を連れていくことに際して、ベビーカーの事、バスの席のこと、保育士

　さんが色々と相談に乗って下さり、本当に助かった、温かいなあと思った

・「親子のふれあい」を目的としているなら前年度のように近場であった方が金銭面



　で負担が少なくて良いなと思った、お土産代かかり過ぎたけど、イルカのショーや

　クラゲや大水槽など観れたので楽しかった、観る時間が(滞在時間が)が短くて残念

　だった“家族でまた来よう！”と帰ってから皆で盛り上がってるのでまた行くのが

　楽しみ・初めてのバス遠足、楽しめた、ありがとうございました、ただ、近場を

　子供と歩いて地元の発見も良いなと思うので、3年間の1度はバス遠足、それ以外は

　近場と言うのも検討下さい(バスは楽しいが、遠い分過ごす時間(現地で)が少ない

　ので、いそがしかったのもある)・行きのバス中、歌やレクレーションがあっても

　良かったと思う、何もない中の約1時間、少し退屈そうだった・企画ありがとう

　ございました、はじめは仲良しのお母さんと一緒に…と思っていたが(大人の勝手)

　子供同志仲良しがくっつき、それに大人が参加したことで普段話すことがない

　お母さん達と話すことができ、良い時間となった、楽しくすごせた、企画、運営の

　遅さ、内容の雑さが気になった、「子供達が決める親子遠足」＋「大型バス」子供

　たちの想像を超えた行動範囲なので、この場合園側で決めて行うか、3択にするなど

　の工夫があってよかったと思う、無理して子供に決めさせることもなく、子供は

　素直に“イオンの裏”“ゲートボール場”と言ったことが全く叶わず、ワクワクを消す

　こととなると思う、年1度の大型バス企画なら大人がリードする、その中で子供の

　発想をフル活用し、進めて欲しかった・親子遠足有難うございました、子供も

　とても楽しかったと喜んでいた、気になった事は、遠足の申込みまでに行く場所が

　決まっていなかった事、子供達に決めさせるという事は素敵なことだな思うが

　お金を支払うまでに行く場所の決定をした方が良いと思った、あと、せっかく保育

　園の皆で行くので、バスの中や現地についてからも自由行動でなく、何か一緒に

　出来る事があればいいなと思った、今回は行きのバスで、先生と一緒に歌ったり

　出来て楽しかった・


